



Marín junto a Daniel Hernández Ruipérez, Fernández Mañueco y estudiantes

Destacan en Salamanca que el programa Erasmus ayuda a huir «de los separatismos»

V.S.JOSÉ - Salamanca

Marcial Marín defiende que las becas Erasmus, que permiten el movimiento de universitarios europeos en diferentes países de la Europa de la Unión, significan apostar por la integración «huyendo de los separatismos y de levantar fronteras».

El secretario de Estado de Educación hizo estas declaraciones en la celebración de los 30 años de este programa que organizó el

Ministerio de Educación, Cultura y Deportes en la Universidad de Salamanca (Usal), bajo el lema «30 años enriqueciendo vidas, cambiando mentes».

Señaló allí que las Erasmus se pueden considerar el «buque insignia» de Europa y de los «valores que conlleva», como el «respeto, la cohesión y la igualdad de oportunidades para todos».

Marín también valoró el papel que juega España en este programa de becas, porque «es el país

que más estudiantes recibe y el tercero que más envía».

Asimismo, anunció que el Ministerio quiere trasladar esta figura formativa, el curso que viene, a Hispanoamérica, «para darle una dimensión no solo europea, sino mundial».

Finalmente, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, pidió hacer de Europa «una patria común, donde todos nos podamos sentir a gusto con nuestras peculiaridades».